



ahora la energía
no tiene límites
ni fronteras

elplural.com
PERIÓDICO DIGITAL PROGRESISTA

31 de Julio de 2012

Buscador

- [Portada](#)
- [Política](#)
- [Economía](#)
- [Sociedad](#)
- [Comunicación](#)
- [Andalucía](#)
- [Opinión](#)
- [Blogs](#)

[Usuarios](#)



[Andalucía](#)

Si se confirma que se ha hecho un uso fraudulento de la comida entregada gratis, el Banco de Alimentos dará de baja a la congregación

Unas monjas granadinas cobran por servir comidas obtenidas del Banco de Alimentos

| 31/julio/2012

0 votos Unas monjas granadinas han cobrado a

Recomendar

12

Twitter

11



estudiantes universitarias por comida que recogen gratuitamente del

Banco de Alimentos. La congregación de las Franciscanas de Nuestra Señora del Buen Consejo gestiona una residencia en la que las chicas alojadas pagan hasta 660 euros mensuales

Por lo pronto el Banco de Alimentos va a abrir una investigación para comprobar si es cierto que las monjas utilizan la comida de beneficencia en la residencia universitaria femenina *Madre Teresa Rodón*. La orden religiosa no ha querido hacer declaraciones y atribuye la denuncia a una venganza del cocinero, despedido el pasado año.

Comida gratuita para la residencia

Según los informativos de *Canal Sur*, las monjas de la congregación de las Franciscanas de Nuestra Señora del Buen Consejo gestionan la residencia femenina *Madre Teresa Rodón*. Está ubicada junto a varias facultades de la Universidad de Granada y ofrece cincuenta plazas a un precio de hasta 660 euros mensuales. Lo que probablemente desconocen las alumnas es que la comida que ofrece procede de una entidad benéfica, el *Banco de Alimentos*, que la entrega gratuitamente a la congregación.

Darán de baja a la congregación

Si se confirma que se ha hecho un uso fraudulento de la comida entregada gratis, el *Banco de Alimentos* dará de baja a la congregación. La orden religiosa no quiere hacer declaraciones y atribuye la denuncia al ex cocinero de la residencia, que niega que sea una venganza. Las monjas destacan en su página web que su comida es casera y conforme a la dieta mediterránea pero no menciona que se abastece del *Banco de Alimentos*.

Los comentarios en este artículo están cerrados.



La orden religiosa no quiere hacer declaraciones y atribuye

la denuncia al ex cocinero de la residencia

Más artículos de [Andalucía](#)

[Andalucía abandona la reunión de las autonomías porque no comparte el límite de endeudamiento](#)

[Ajuste de cuentas](#)

[La Junta aprueba su nueva estructura periférica](#)

[Un vendaval humano contra las políticas del PP recorre Marbella](#)

[Unas monjas granadinas cobraban por servir comidas obtenidas del Banco de Alimentos](#)

Más leído Más comentado Últimas noticias

- [Rajoy ya piensa en buscar una salida digna para Montoro y tal vez para De Guindos](#)
- [Andalucía planta cara a Intereconomía por sus sms “ofensivos”](#)
- [El ‘hachazo’ a las pensiones que vendrá será de 10.000 millones de euros y no de 5.000 millones](#)
- [Las imágenes del ciudadano que explotó ante Cospedal con motivo de su sueldo](#)
- [La ‘guerra de los interinos’ pone contra las cuerdas al ‘consejero showman’ de Cospedal](#)